



Sozial *engagiert*



Foto: Susanne Prohmman

Nicole Bernstein

... hat ein eigenes Immobilienbüro in Rösraith-Hoffnungsthal und ist gleich dreifach ehrenamtlich unterwegs.

Der ehrenamtliche Einsatz hat für die studierte Stadtsoziologin und Historikerin ein klares Ziel: „Mehr miteinander und mehr Identifikation mit der eigenen Geschichte und der Stadtgeschichte ermöglichen und zugleich unsere Stadt ein Stück weit zukunftsfähiger zu machen – das ist mir wichtig“. Dafür ist sie in der Stadt gleich in drei Funktionen aktiv: 2013 gründete Nicole Bernstein gemeinsam mit der Journalistin Eva Richter das Business-Netzwerk „Rösrather Unternehmerinnen“. Gestartet mit rund 30 Frauen präsentieren sich derzeit über 80 Unternehmerinnen aus Rösraith und der näheren Umgebung auf der Webseite und auf dem Facebook-Kanal.

Die Menschen sollen sich mit ihrer Stadt identifizieren.

Seit 2019 ist sie außerdem Mitglied des Vorstandsteams des Geschichtsvereins Rösraith und ab 2022 war sie an der Gründung der Bürger Energie Genossenschaft Rösraith (BEReG) beteiligt und engagiert sich dort im Aufsichtsrat. Die im Mai 2023 gegründete BEReG hat in kurzer Zeit bereits die dritte Solaranlage in Rösraith aufgestellt.

„Es braucht bürgerliches Engagement und lokale Lösungen, damit der erforderliche sozial-ökologische Umbau zur Verringerung der CO₂-Emissionen gelingt“, sagt sie zu ihrem Engagement in der BEReG. Ihre Einschätzung dazu: „Da schlummert noch viel Potenzial.“

Drei Mal aktiv in Rösraith

Der 1978 gegründete Rösrather Geschichtsverein setzt sich vor allem für die lebendige Vermittlung der Stadtgeschichte und in jüngster Zeit auch für die Aufarbeitung der Nazizeit in Rösraith ein.

Die Rösrather Unternehmerinnen sind seit 2013 ein Business-Netzwerk, bei dem der professionelle Austausch auf freundschaftlicher Basis im Vordergrund steht und die 2023 gegründete BEReG hat mit privatem Kapital bereits drei Solaranlagen in Rösraith aufgestellt.